

# Dejó como saldo 44 muertos un motín carcelario en Argentina

(AP y AFP)

BUENOS AIRES, 14 de marzo.—Un saldo de 44 muertos y por lo menos 30 heridos habría dejado un motín en la cárcel de Villa Devoto, dijeron fuentes policiales en forma extraoficial.

En tanto, un comunicado oficial del servicio penitenciario dijo que se habían "comprobado muertos y heridos", pero no precisa cifras.

El comunicado oficial expresa textualmente:

"En el día de la fecha, siendo las 08:10 (06:10 EST), en oportunidad de efectuarse una requisita en el pabellón número 7 del Instituto de Detención, de la capital federal donde se alojan detenidos procesados por delitos comunes, éstos trataron de sorprender al personal penitenciario atacando con distintos elementos. Al no prosperar dicho intento, procedieron a trabar las camas contra la entrada del pabellón, prendiéndole fuego a los colchones, generándose por tal motivo un incendio que

abarcó prácticamente la totalidad del pabellón, en cuyo interior se encontraban 161 procesados".

Agrega que:

"Dominado el incendio se pudo acceder al mismo, comprobándose muertos y heridos entre los alojados detenidos, cuya nómina se dará oportunamente a conocer.

"Los hechos mencionados motivaron la presencia del señor ministro de Justicia de la nación, brigadier auditor, Julio Arnaldo Gómez, el director nacional del Servicio Penitenciario Federal, coronel (RE) Jorge Antonio Dotti, y altas autoridades de la institución, quienes comprobaron en compañía del juez federal, doctor Guillermo Rivarola, que los muertos y lesionados lo fueron únicamente como consecuencia de quemaduras y asfixia, no existiendo ninguno con heridas de bala.

"Asimismo déjase expresa constancia de que en los sucesos acaecidos no tuvo participación la población de internos alojados a disposición del Poder Ejecutivo Nacional".

UNO / MAS / UNO

## Los obispos pedirán informes a Videla sobre reos políticos

AFP, EFE, UPI, Latin

BUENOS AIRES, 14 de marzo — El presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Raúl Primatesta, dijo hoy, tras dos días de deliberaciones de ese organismo, que enviará una carta al jefe de la junta militar argentina, general Jorge Videla, para preguntarle por la situación de los presos políticos y los desaparecidos en el país.

Primatesta dijo en una conferencia de prensa, al hablar sobre la situación de violencia que priva en Argentina, que "debemos ser francos y no podemos engañarnos sobre su existencia".

Sin embargo, Primatesta añadió que "aparecen volunta-

des" para intentar mejorar esa situación. El prelado informó que enviará el mensaje a Videla por encargo expreso de la Comisión Permanente del Episcopado, el cual examinó aquí el temario para una sesión plenaria de todos los obispos del país a efectuarse en abril.

Por otra parte, Primatesta recibió hoy a la reverenda Marie Jose Catteau, superiora de la orden de las dos monjas francesas secuestradas en esta capital hace tres meses y cuyo paradero se ignora.

La madre Catteau dijo que Primatesta no le dio ningún informe sobre la suerte de sor Alice Domont y sor Leonie Daquet, que fueron secuestradas por desconocidos armados en diciembre pasado.

Entre tanto, cinco diputados norteamericanos condenaron ayer en Washington al gobierno militar argentino por las continuas violaciones a los derechos humanos y reclamaron la libertad del periodista Jacobo Timerman, director del diario *La Opinión*, quien se halla encarcelado desde hace un año.